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Rischio idraulico, il Comune: "Sassuolo ora è più 
sicura" 

“Le intense precipitazioni piovose e carattere di nubifragio che hanno colpito il 

nostro territorio e generato una nuova allerta di Protezione civile hanno permesso 

di testare e dimostrare l’efficienza del sistema idraulico della città di Sassuolo che, 

grazie alle importanti opere strutturali realizzate negli ultimi anni, oggi è 

decisamente più sicuro e protetto, anche in caso di eventi estremi e nubifragi”.  

 

Ad affermarlo è il vicesindaco con delega alla Protezione civile Francesco Menani che 

ha tracciato un bilancio degli interventi attivati e del funzionamento delle opere 

idrauliche in occasione delle intense precipitazioni di queste ultime ore. 

 

 
 

“I lavori effettuati negli ultimi due anni da Hera con la collaborazione dell’ufficio 

tecnico comunale nell’area di Pontenuovo, dove sono state realizzate opere per la 

raccolta delle acque del rio San Marco, ora incubato e condotto al canale di Modena, 

la realizzazione dello scolmatore di via Circonvallazione, e l’allargamento del giro 

canale che fa defluire l’acqua nel fiume Secchia con una portata di 16 metri cubi al 

secondo, opere cofinanziate dal Comune ed appaltate dal Consorzio di bonifica 

Parmigiana‐Moglia‐Secchia, hanno funzionato a pieno regime, garantendo una 

maggiore sicurezza idraulica del territorio. Si tratta di interventi ed opere 

strutturali che hanno posto in sicurezza aree precedentemente in costante rischio 

allagamento, tra le quali anche le vie adiacenti al parco ducale ‐ spiega ‐ Tra gli altri 

interventi ricordiamo anche quelli relativi al potenziamento dei canali per la messa 

in sicurezza della zona di via Peschiera, collegio vecchio e via madre Teresa di 

Calcutta e quelli che, attraverso il nuovo scolmatore della condotta nel tratto che va 

da Via Padovani alla circonvallazione, hanno sostanzialmente ridotto il rischio 

allagamento nella zona est di villa Fiorita.  
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"La sicurezza del sistema idraulico del territorio comunale è stata garantita, anche 

in questa occasione, sul piano del monitoraggio degli argini del fiume, già 

rafforzati, due anni fa, nel tratto che da Ponte Vecchio arriva al Ponte della 

ciclabile, dai volontari per la sicurezza e delle associazioni con funzioni di Protezione 

civile, attivi da subito e la notte scorsa nel monitoraggio della frana in località San 

Michele. A tutti loro va, a nome della città, il ringraziamento per il lavoro di squadra 

fino a qui svolto ‐ prosegue All’indomani di questa intensa, se pur breve, ondata di 

maltempo, possiamo dire con orgoglio che la città, grazie alle opere volute e 

realizzate negli ultimi quattro anni, è a prova di nubifragio. Certo rimangono punti 

critici, come i sottopassi, ma si tratta di problematiche specifiche e non 

strutturali".  

 

E conclude: "Sul piano di tenuta complessiva del nodo idraulico cittadino, possiamo 

dire di avere raggiunto l’obiettivo di risolvere in modo strutturale e per il lungo 

periodo, le principali criticità. Anche sotto questo aspetto consegniamo ai cittadini 

una città certamente più sicura rispetto a quella che nel 2009 abbiamo ereditato”. 
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Il contenuto di questa pagina richiede una nuova versione di Adobe Flash 
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Civitella d'Agliano: Civitella D’Agliano, finanziamento regionale 
per il consolidamento del versante nord di S. Michele in 
Teverina: soddisfatto il sindaco Roberto Mancini 

Guarda tutti gli articoli di POLITICA

05032014 11:03  

193.000 euro per il consolidamento del dissesto 
franoso di San Michele in Teverina, piccola frazione del 
Comune di Civitella D’Agliano. La Regione Lazio ha 
finalmente stanziato il consistente finanziamento per 
far fronte ai continui smottamenti causati dalla 
conformazione geologica del terreno. “I lavori di messa 
in sicurezza – annuncia soddisfatto il sindaco di 
Civitella D’Agliano, Roberto Mancini – inizieranno i 
prossimi giorni”.  Le operazioni interesseranno, 
principalmente, via Felceti (la strada che collega la 
frazione alla sottostante valle dove hanno inizio i 
calanchi di Civita di Bagnoregio), i giardinetti comunali 
sovrastanti e la regimentazione delle acque meteoriche 
provenienti dalla strada provinciale che attraversa 
l’abitato di S. Michele in Teverina.  La tecnica del 
consolidamento franoso sarà quella delle terre armate: 
le opere di ingegneria naturalistica, con la totale 
assenza di cemento armato, consentiranno di 
contenere i dislivelli e consolidare il terreno con risultati 
sorprendenti per la resistenza e la sicurezza.  
“Finalmente  spiega Mancini – siamo stati ascoltati. 
Erano diversi anni che come amministrazione 

avevamo sollevato, nelle sedi ministeriale e regionali,  l’urgenza del consolidamento del 
versante nord di S. Michele in Teverina”. La Regione Lazio ha stanziato i fondi facendo 
intervenire, per la realizzazione delle opere, il Consorzio di Bonifica TevereNera: Ente che 
sorveglia la regimentazione delle acque dei fossi che alimentano il fiume Tevere. Gli interventi 
stabilizzeranno il versante più cedevole dell’abitato e, allo stesso tempo, daranno l’opportunità 
agli abitanti della frazione di accedere a dei terreni agricoli e cantine, che vertono in stato di 
abbandono ormai da anni a causa dell’impossibilità di raggiungerli.  “Sarà messo in sicurezza 
anche il parco giochi comunale   conclude il sindaco – che si trova in una posizione, 
attualmente pericolosa, a causa del  terreno franabile. L’amministrazione comunale ci tiene a 
ringraziare la Pisana per aver dato seguito ai nostri solleciti che, alla fine, non sono altro che le 
legittime richieste di tutti i cittadini di Civitella D’Agliano. Nonostante il periodo di grande 
contingenza economica siamo molto soddisfatti del traguardo raggiunto. Un risultato 
importante, frutto del lavoro e dell’impegno degli anni passati, che porterà rilevanti benefici a 
tutta la comunità. 
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Sei in: News » Attualità » Diga Chiauci: 7 milioni di metri cubi di acqua per il Vastese  

Diga Chiauci: 7 milioni di metri cubi di acqua per il Vastese 

05/03/2014, 15:06  ATTUALITÀ

L'annuncio dell'assessore regionale abruzzese, Mauro Febbo 

"Il Vastese può disporre per i mesi estivi 
di risorse idriche messe a disposizione 
dalla Diga di Chiauci". Lo ha comunicato 
l'assessore alle Politiche agricole, Mauro  
Febbo, dopo un incontro avuto con i 
tecnici del Consorzio di bonifica Sud e il 
presidente dell'ente, Fabrizio 
Marche t t i.  

"In questi giorni ? spiega Mauro Febbo  sono iniziate le operazioni di invaso sperimentale 
presso la diga che permetterà l'invasamento di circa 7 milioni di metri cubi di acqua che 
potrà garantire la fornitura necessaria di risorse per tutto il periodo estivo, prevenendo 
in questo modo il pericolo di crisi idriche. Quest'anno abbiamo avuto un inverno poco 
piovoso pertanto è stata nostra premura monitorare e controllare la portata di acqua 
presso la diga affinché la zona industriale di San Salvo potesse continuare a lavorare 
serenamente e contestualmente fornire la popolazione della riviera senza togliere al 
mondo agricolo la necessaria risorsa idrica. Chiauci  rimarca Febbo  in questo senso 
rimane un'opera fondamentale in grado di risolvere i problemi di carenza idrica nei centri 
del Vastese e del basso Molise. Nonostante le varie difficoltà e le strumentali polemiche 
sollevate negli ultimi mesi nei confronti dell'Ente  affermano Febbo e Marchetti , le varie 
ispezione del Rid, il Registro nazionale delle dighe, confermano il buon lavoro svolto e 
presto la diga potrà raccogliere 9 milioni di metri cubi di acqua per poi avviare il 
completamento dell'opera che prevede la gestione di 14 milioni di metri cubi di acqua". 
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Meteo Agnone 

Previsione T min T max Vento Probabilità di 
Precipitazioni

Mercoledì 5 1 8 NNE 18 km/h 61% 

Giovedì 6 3 6 N 22 km/h 59% 

Venerdì 7 3 8 N 21 km/h 25% 

Sabato 8 3 5 N 23 km/h

Domenica 9 4 8 N 26 km/h 26% 

Lunedì 10 1 5 NNE 30 km/h 33% 
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In primo piano Dall'estero Dal territorio Economia e mercati Infrastrutture Annunci Casa

SOCIAL & COMMUNITY HOUSING 

Potranno ospitare oltre 3.300 
persone 

Roma: Giunta 
delibera mille nuovi 
alloggi sociali

Non solo abitazioni, ma anche 
percorsi di reinserimento e 
autonomia per le persone 

Sondrio: nasce La 
Melagrana

Tutti con impianti fotovoltaici e 
solari i 210 alloggi sono dotati di autonomia energetica  

Baronissi, 
programma di 
Social Housing a 
Casal Barone

Per interventi speciali in aree ad 
alta criticità abitativa 

Toscana, intesa su 
Erp

SPECIALI 

L'evento per la progettazione 
sostenibile e le energie 
rinnovabili del Regno Unito 

Ecobuild 2014 
Londra 46 marzo 
2014

Come tradizione ormai nella 
prima metà di marzo, la 25° 
edizione del Mipim 

MIPIM Cannes, dal 
11 al 14 marzo 2014

Presentati in un incontro a 
Piacenza i nuovi progetti  

Città d'Arte della 
Pianura Padana

Record nei giorni in cui sono 
aumentate le tasse sulle 
proprietà immobiliari 

Cina è boom di falsi 
divorzi per aggirare 
tasse casa

Bianco, pronto il piano 
antincendio. Il progetto costerà 
1.400.000 euro 

Catania mette in 
sicurezza il Teatro 
Bellini

  

MAGAZINE MULTIMEDIA GLOSSARIO NEWSLETTER SPECIALINEWS ANSA

 

Diga Chiauci, 7mln di metri cubi al Vastese da 
Isernia 
Febbo, parte riempimento sperimentale per sopperire ad eventuale crisi idrica 
05 MARZO 2014  

(ANSA)   VASTO (CHIETI), 5 MAR   Dalla scorsa settimana sono 
state avviate le procedure per il riempimento della diga di Chiauci 
(Isernia) che permetterà l'invasamento sperimentale di 7 milioni di 
metri cubi di acqua che sarà messa a disposizione del territorio del 
Vastese e del basso Molise sia per uso civile e sia nell'industria e 
nell'agricoltura. "Fornitura d'acqua   come spiega Mauro Febbo, 
assessore regionale all'Agricoltura   necessaria per sopperire le 
esigenze derivanti da eventuale crisi idrica per tutto il periodo estivo 
dell'anno 2014. Quest'anno abbiamo avuto un inverno poco piovoso 
pertanto è stata nostra premura monitorare e controllare la portata di 
acqua presso la diga affinché la zona industriale di San Salvo 
potesse continuare a lavorare serenamente e contestualmente 
fornire la popolazione della riviera senza togliere al mondo agricolo la 

necessaria risorsa idrica". 
L'assessore ha avuto un incontro con il presidente Fabrizio Marchetti e con i tecnici del Consorzio di 
Bonifica Sud di Vasto ed evidenzia come Chiauci "è un opera fondamentale e strategia per la Regione 
Abruzzo e pertanto deve continuare a risolvere i problemi di carenza idrica nei mesi estivi nei centri 
del Vastese e del Basso Molise". 
Il presidente Marchetti ribadisce come "a seguito dell'arrivo anticipato della stagione primaverile il 
Consorzio provvederà immediatamente l'avvio della stagione irrigua, previsto da regolamento per il 
primo aprile, e nella prossima Deputazione amministrativa, fissata per venerdì 7 marzo, procederemo 
all'assunzione degli operai stagionali". Febbo e Marchetti che "nonostante le varie difficoltà e le 
strumentali polemiche sollevate negli ultimi mesi nei confronti dell'Ente le varie ispezione del Rid, il 
Registro nazionale delle dighe, confermano il buon lavoro svolto e presto la diga potrà raccogliere 9 
milioni di metri cubi di acqua e a al completamento finale dell'opera e a quel punto l'invaso potrà 
contenere 14 milioni di metri cubi di acqua". (ANSA).   

 
 
Pagine: 1  
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Isernia, inaugurata dopo 26 anni la diga di 
Chiauci 
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VITERBO  Riceviamo e pubblichiamo. 

''Fratelli d’Italia – Sezione di Civitella d’Agliano ringrazia la Regione Lazio e al 
Consorzio di Bonifica Tevere nera per l'intervento che stanno effettuando 
questi giorni in San Michele in Teverina. 

Tale risultato è stato realizzato grazie al frutto del lavoro di tante persone che 
negli anni si sono date da fare, anche e soprattutto senza ricoprire cariche 
pubbliche. Sicuramente un ruolo di primo piano lo ha avuto il 'Comitato in 
difesa delle antiche terre di San Michele' nato con l'intento di riuscire a 
risolvere il problema dell'erosione di questa terra. 

Un plauso va fatto anche al cittadino di San Michele, Egidio Venico Calistroni. 
Egidio ha portato avanti per anni questa battaglia, a volte da solo. Nel 2009 
convoco una riunione pubblica presso il Comune con la Tevere Nera, e grazie 
al suo impegno, nel corso di quel dibattito, che molti ricordano, ottenne 
l'esenzione per i terreni interessati dalla frana al pagamento dei canoni, ed 
ottenne una promessa dal Presidente del Consorzio di Bonifica Tevere Nera, 
Contessa che con i primi fondi disponibili sarebbe stato realizzato 
quell'intervento. 

Un ringraziamento particolare va fatto a tutti gli amministratori locali che hanno 
sostenuto questa causa, in particolare il Consigliere Pietro Maria Ferri che in 
dieci anni di consiglio comunale, non vi è stato mai un consiglio nel quale non 
affrontasse questo annoso problema, per il quale molte volte è stato deriso dai 
colleghi del Consiglio''. 

Fratelli d'Italia  Civitella d'Agliano 

  

Finanziato consolidamento versante 
Nord San Michele in Teverina
FdI ringrazia Regione, comitati e cittadini

05/03/2014  18:57 

Trovaci su Facebook
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La Diga di Chiauci risolverà i problemi idrici 
 

 

“ Il Vastese può disporre per i mesi 

est ivi  di  r isorse idriche messe a 

d i s p o s i z i o n e   d a l l a   D i g a   d i  

Chiauci” .  L o   h a   c om u n i c a t o  

l ’ assessore alle Politiche agricole, 

Mauro Febbo,  dopo un  incontro 

avuto con i tecnici del Consorzio 

d i  bon i f i ca  Sud  e   i l   p res iden te  

dell’ ente, Fabrizio Marchett i .  “ In 

questi giorni ? spiega Mauro Febbo 

–   sono  iniz iate  le operazioni  di  

invaso sperimentale presso la diga 

che permetterà  l’ invasamento di 

c i r ca  7  m i l i on i  d i  me t r i   cub i  d i  

a c qua   c h e   p o t r à   g a r a n t i r e   l a  

fornitura necessaria di risorse per 

tutto il periodo estivo, prevenendo 

in questo modo il pericolo di crisi idriche. Quest’ anno abbiamo avuto un inverno poco 

piovoso pertanto è stata nostra premura monitorare e controllare la portata di acqua 

presso la diga affinché la zona industriale di San Salvo potesse continuare a lavorare 

serenamente e contestualmente fornire la popolazione della riviera senza togliere al 

mondo agricolo la necessaria risorsa idrica. Chiauci –   rimarca Febbo –   in questo senso 

r imane un’opera fondamentale in grado di risolvere i problemi di carenza idrica nei 

centri del Vastese e del basso Molise. Nonostante le varie difficoltà e le strumentali 

polemiche sol levate negl i  ul t imi mesi nei confront i  del l’En te  –   affermano Febbo e 

Marchett i   ,  le varie ispezione del Rid, il Registro nazionale delle dighe, confermano il 

buon lavoro svolto e presto la diga potrà raccogliere 9 milioni di metri cubi di acqua per 

poi avviare il completamento dell’ opera che prevede la gestione di 14 milioni di metri 

cubi di acqua” . 

 

By Red.G.S. on 5 marzo 2014   /   NEWS Regione, PRIMO PIANO   /   Scrivi un commento  

I commenti sono stati disabilitati. 

Il vastese potrà disporre di 7 

mln di metri cubi di acqua
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